
 

第 3 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 28 年 9 月 27 日（火） 13：30～13：50 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   × 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 × 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 安保 公裕 ○ 

いなべ市地域包括支

援センター 
 池村 俊子 × 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局 事務員 林 和美 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

先週の台風の影響により、急な日程変更をさせていただいたため、欠席の方もお見えになります

が、通常通り開催させていただきます。 

 

議事 

1．現況報告 

・夏祭り 

・コンサート 

・敬老会 

 

 2．入所者様の利用状況、待機報告 

   

 3．ヒヤリ・ハット報告 

   

  4．その他  

   ・感染症の発生  

   ・看取り   

   ・特例入所 1 名 

   ・地域密着型通所介護の運営推進会議について 

    

 

 



【要旨】 

１．現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠藤氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

遠藤氏 

【現況報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

敬老会ではどのようなことをさ

れたのですか？ケーキとか食べ

られたのですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

(写真を見られ)随分、にぎやかで

したね。 

8 月 18 日に夏祭りをいたしました。かき氷を召し上が

っていただき、魚釣りを楽しんでいただきました。 

8 月 25 日は、ボランティア シンガーソングランター

である松尾貴臣さんによるコンサートをおこないま

した。松尾様は、高知県の観光大使でもあられます。 

9 月 12 日には、敬老会をおこない、西川流の西川洋好

先生に来ていただき、日本舞踊を踊っていただきまし

た。また、笠間保育園の園児達に来ていただき肩を叩

いてもらい皆さま良いお顔をされていました。 

 

 

 

当日は、園児にも来ていただき歌も披露してくれまし

た(写真を見ていただく)。ケーキやお菓子を召し上が

っていただき、ジュースなども飲んでいただきまし

た。 

ここは、保育園の散歩コースになっておりますので、

地域交流も含め散歩時の休憩場所に使っていただく

ようにご案内させていただきました。 

 

 

2 入所者様の利用状況、待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

9 月 1 日付で県より、入所調査依頼がきましたので、

お申込みをいただいている方全員に連絡をし、近況と

ご希望の確認をさせていただきました。現在、19 名の

申込者が見え、すぐの入所希望の方は、要介護 4 が 2

名、要介護 3 が 2 名です。また、15 名中 4 名の方は、

いずれは入所したいとのご希望の方でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

 

 

先回お話しをさせていただきました無断離所される

方ですが、近頃は外に出ようとはせず、室内をウロウ

ロとされ、トイレと他の人の部屋を回って見えます。

他の人には迷惑ですが、施設の外にでることはなく職

員といたしましては、少しホッとしております。 

それ以外の報告はございません。 

 

4 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

事務局 

 

遠藤氏 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

遠藤氏 

 

事務局 

安保氏 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

安保氏 

事務局 

 

事務局 

 

 

【感染症について】 

【施設内看取りについて】 

 

亡くなられた方は、どこの方です

か？ 

 

 

 

【特例入所者について】 

 

 

 

特例入所とは何か申請するので

すか？ 

 

認知があるのですか？ 

 

 

 

【密着型通所介護の運営推進会

議について】 

 

 

 

引き続き行うと言う事ですね。 

 

 

【まちの保健室について】 

 

 

感染症の発生はございません。 

8 月に 1 名永眠されました。最後は自然な感じで微笑

まれながらお亡くなりになりました。 

 

 

大安町石槫の方で、平成 26 年 8 月に入所されちょう

ど 2年でした。入所して数ヶ月は歩いて見えましたが、

その後は、車椅子での生活が多かったです。 

特例入所の方が 1 名ありました。通常、要介護 3・4・

5 の方が入所となりますが、要介護 1・2 の方で特別な

事情のある人が特例入所となります。今回は要介護 2

の方が入所となりました。 

 

 

市の許可必要となり、市長決済となります。 

 

はい、認知症の方です。家庭環境が特別な事情であり

入所となっております。包括支援センターにも相談を

させていただいております。 

デイサービスを担当している小川です。11 月から地域

密着型通所介護の運営推進会議が始まりますのでよ

ろしくお願いいたします。 

特養の運営推進会議が終わってからデイサービスの

会議を行いたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

はい。家族代表の方だけ入れ替わっていただき、引き

続きお願いいたします。 

先日、“みやび会”にお邪魔して“まちの保健室”の

案内をさせていただきました。“みやび会”は活気が

あって素晴らしいですね。 



 

 

 

 

遠藤氏 

 

事務局 

 

 

 

 

職員は何人ぐらいいるのですか。 

 

“まちの保健室”に見えた方より、大安町の近辺では

外食するところがないので、もも大安で食事ができる

ようにしてほしいと言うご要望をいただきました。ま

だ、ご要望にはお答えできていないのですが… 

 

来ていただいた状況で人数は変わりますが、2 名は必

ずおります。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いま

すので、次回開催 11 月 15 日 13：30 からです。お

世話になりますが宜しくお願い致します。本日はご

出席いただき有難うございました。 

 


